

En el área de Lenguas Extranjeras

Estudiantes y profesores del Nurr realizaron jornada de pintura y mantenimiento

PRENSA ULA-NURR/Ymarú Pachano (C.N.P. 7914) Estudiantes y profesores de la Mención Lenguas Extranjeras de la carrera de Educación que oferta el Núcleo Universitario “Rafael Rangel” realizaron una Jornada de pintura y mantenimiento de los espacios físicos, en donde emprenden la actividad académica.

Esta iniciativa, estuvo coordinada por los profesores Norma Viloría, José Franco, Lucelia Rodríguez y Orangel Abreu, quienes en compañía de sus estudiantes, emprendieron la tarea con entusiasmo en el tercer piso del Edificio “F” de la Villa Universitaria, evidenciando el sentido de pertinencia hacia la institución.



Al respecto el profesor Orangel Abreu,

jefe de Departamento de Lenguas Modernas del Nurr, manifestó el agradecimiento y satisfacción a quienes se sumaron a la labor, destacando el apoyo de quienes integran la Unidad de Mantenimiento, al facilitar los insumos así como los artículos necesarios que permitieron concretar el cambio en estas áreas de trabajo.

“Hemos realizado unas reparaciones en algunos salones en los que generalmente damos clases, que incluyen la pintura de paredes y rejas, lavado de las ventanas y recuperación general de todos los espacios, con ayuda de los estudiantes que se sienten involucrados... Hacemos un llamado a todos los que hacen vida en la universidad para que también se sumen a esta recuperación de las áreas físicas para que puedan lucir mucho más amistoso y afable, lo que beneficia la labor docente de aprendizaje”. Puntualizó el profesor Abreu.

Foto: Estudiantes y profesores se unieron para ofrecer una mejor imagen en los espacios físicos de Lenguas Modernas (Fotografía Alfredo Zambrano)